JUEVES 1 SEPTIEMBRE 2011

Año 53 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA CIERRE: 11:00 P.M.

20 ctvs

AÑO 47

No. 209





Donde comienza el deber, termina la amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Constatan China y Cuba excelente estado de relaciones

BEIJING.—Cuba y China constataron el excelente estado de sus relaciones durante la visita de trabajo que concluyó aquí el miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de la nación caribeña (PCC), José Ramón Balaguer.

En un encuentro en el Gran Palacio del Pueblo con Xi Jinping, miembro del Comité Permanente del Buró Político del Partido Comunista de China (PCCh) y vicepresidente de este

país, ambas partes se actualizaron sobre los respectivos procesos de construcción del Socialismo, entre otros

Además abordaron aspectos del VI Congreso del PCC y los preparativos de su próxima Conferencia Nacional, dijeron fuentes cercanas a la delegación.

El programa del también Jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Partido Comunista de Cuba incluyó conversaciones con el miembro



del Buró Político del PCCh, Liu Yunshan y su homólogo, Wang Jiarui.

En estos encuentros las partes coincidieron en continuar fortaleciendo los vínculos y contactos de alto nivel entre ambas organizaciones.

Como parte del programa iniciado el pasado lunes, Balaguer visitó la Escuela Central del PCCh, donde se entrevistó con su vicerrector, Li Jingtian, quien estuvo en Cuba recientemente. (PL)



Casi 40 mil jóvenes capitalinos matriculan de obreros y técnicos en nuevo curso escolar

Pausides Cabrera Balbi

LA HABANA.—Durante la temporada escolar 2011-2012 en esta capital se incrementará la matrícula de estudiantes en la Educación Técnico-Profesional (ETP), con énfasis en la formación de obreros calificados.

Ramón Martín Morales, subdirector de ETP en La Habana, informó que la cantidad de alumnos que se adiestrarán como obreros calificados, será muy superior a la de técnicos de nivel medio.

El funcionario enfatizó que tanto en los 35 institutos politécnicos, como en los 17 centros de oficios y demás instituciones de producción y servicios de La Habana, todo está listo para recibir a los educandos.

Para el periodo educacional que se iniciará el 5 de septiembre, casi 40 mil estudiantes en la capital recibirán instrucción técnico-profesional.

Tras coordinación con organismos de la Administración Central del Estado y de cada municipio, se aseguraron locales y especialistas capaces de asumir las labores educativas, como aulas anexas en las empresas territoriales afines con las distintas especialidades.

Martín Morales recalcó que las condiciones requeridas, como la base material de estudio, están garantizadas para la formación, práctica e incorporación laboral de los futuros obreros calificados, tan necesarios para el desarrollo de la economía nacional. (AIN)



Hoy Mesas Redondas de Telesur

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán hoy a las 6:30 p.m. las Mesas Redondas Internacionales de la Cadena Multinacional TeleSur Cuerno Africano: Las raíces de la hambruna y Libia, la guerra al estilo de la OTAN.

El Canal Educativo retransmitirá estas Mesas Redondas al final de su programación.

Aplican en Paraguay programa de alfabetización Yo sí puedo

ASUNCIÓN.—El presidente paragua- aprender a leer y a escribir". yo, Fernando Lugo, participó hoy en la presentación de la Campaña Nacional de Alfabetización, que tiene de sustento al programa cubano para aprender a leer y a escribir Yo sí puedo.

La presentación de la iniciativa se realizó ante decenas de niños, jóvenes y adultos en el Centro Comunitario Cristo Solidario del Bañado Sur, en la periferia de Asunción. Participaron, además, autoridades del Ministerio de Educación y Cultura (MEC) y el embajador cubano, Rolando Gómez, entre otros funcionarios.

Marta Ramos, responsable del programa en este país, dijo que hace solo un mes comenzaron a aplicarlo y hay "una avalancha de gente que quiere

La funcionaria del MEC apuntó que el método es muy bien recibido por todos y los grupos de técnicos que lo impulsan están altamente preparados.

La meta —remarcó— es llegar a 30 mil personas alfabetizadas al finalizar este año en los departamentos sureños de Itapúa y Misiones y los Bañados Norte y Sur de Asunción.

En Paraguay hay cerca de 250 mil personas de 15 años y más iletradas y la incidencia de analfabetismo a nivel de país es del 5,2 %, porcentaje que aumenta a 10,5 % entre la población de pobreza extrema y se reduce a 3,7 % entre los no pobres, según la Encuesta Permanente de Hogares del 2009. **(PL)**

El paro de la eurozona se mantiene en el 10 % en julio

BRUSELAS.—El desempleo en la zona euro durante el pasado mes de paro masculino en la eurozona bajó cuaiulio se mantuvo estable respecto al mes tro décimas en julio, hasta el 9.6 %, v anterior en el 10 %, lo que supone dos décimas menos que el año anterior, con España nuevamente a la cabeza con una tasa de paro del 21,2 %, dos décimas por encima de junio, según informó Eurostat.

Por su parte, en el conjunto de la Unión Europea (UE) la tasa de desempleo se situó en el 9,5 %, en línea con el dato de junio y dos décimas menos que el año anterior.

La agencia estadística europea calcula que 22,7 millones de personas carecían de empleos en la UE, de los que 15,7 millones se encontraban en la zona euro, lo que supone un aumento mensual de 18 mil parados en el conjunto de la UE, pero de 61 mil en la zona euro.

En términos interanuales, la tasa de pasó del 9,6 % al 9,3 % en la UE, mientras que el desempleo femenino se mantuvo en el 10,4 % en la zona euro y en el 9,7 % en la UE.

Por su parte, la tasa de paro entre los menores de 25 años bajó al 20,5 % en la zona euro, desde el 20,9 % del año anterior, mientras en el conjunto de la UE se situó en el 20,7 %, dos décimas menos.

En las tres categorías, España volvió a registrar en julio las cifras más altas de desempleo con un paro del 46,2 % entre los jóvenes, cinco décimas más que en junio, mientras que el desempleo masculino se incrementó dos décimas, hasta el 20,9 %, y el paro femenino subió también dos décimas, hasta el 21,5 %. (EUROPAPRESS)